

# クラスだより こりす1組 9月号

夏休み明け、久しぶりにお友だちや先生と会えて嬉しそうな子どもたち。私も変わらず元気そうな姿に安心しました。夏休みの思い出を一生懸命お話してくれる姿も微笑ましく楽しい時間を過ごせたことが伝わってきました♪  
2学期も子どもたちと一緒に笑顔あふれる時間を過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



## クラスの様子・・・

お友達たちのお名前も覚えてきて、自然と並んで遊ぶ姿も見られるようになり、子ども同士の関わりが増えてきました。一緒にお料理をしたり、「同じことをやってみたい!」とまねっこをしたり、泣いているお友だちを見つけるとそっと寄り添ってくれる姿も。少しずつ“安心できる仲間”として過ごせるようになってきたように感じます◎

力を合わせて・・・



## あさがおとフウセンカズラの観察

5月に種まきをしたあさがおとフウセンカズラ。夏休みの間にグングン成長して、いつの間にかみんなの身長を超えてきれいなお花とかわいらしいフウセンカズラを咲かせてくれました。収穫した種はみんなで分かち合って、持って帰りました。フウセンカズラの種まきは4月～5月が適切だそうです。Instagramにも様子を載せています。ぜひご覧ください♪



土ねんど遊び

お砂遊びが大好きな子どもたちです

## こりす2組さんと交流会、絵の具遊び

9月からお隣にこりす2組さんがきてくれ、12日と19日の二日間、1日一緒に過ごしました。すぐに仲良くなり、1組さんはみんなの見本となって前で先生役をしてくれたり、優しく声を掛けてあげる姿も見られました。一緒にボディペインティングもして、楽しいときとなりました。これからも、交流会などを通して、さらに仲を深めていけたらと思います。



一緒に給食♪

毎日元気いっぱい★  
2学期も楽しいことたくさん見つけようね!



今月の讚美歌・歌  
♪よろこびひろげよう  
♪フレフレぼくらのくみ



クラスの取り組み  
\* 友だちや保育者に親しみながら安心感を感じる  
\* 園生活の流れを知る  
\* 好きな遊びを見つける